
Taekwondo Olimpic Vetralla in
attesa  per  l’utilizzo  della
palestra  della  scuola
elementare Marconi

Taekwondo  olimpic  Vetralla  informa  i  propri  tesserati  di
essere  in  attesa  di  una  risposta  da  parte  degli  organi
preposti del comune di Vetralla per l’utilizzo della palestra
della scuola elementare Guglielmo Marconi. La scorsa stagione
purtroppo l’attività ludica è agonistica è stata interrotta
bruscamente per il problema covid 19 ora siamo fiduciosi in
una ripresa in sicurezza della attività, fondamentale per la
crescita sana delle nuove generazioni, sappiamo che lo sport è
parte integrante e fondamentale per la crescita dei giovani.
In qualità di delegato provinciale F. I. T. A ho la massima
fiducia nell’ operato della giunta comunale capitanata dal
sindaco Francesco Coppari. Da parte mia un grazie per l’ottimo
lavoro svolto per la ripresa della scuola,, il lavoro fatto e
stato lodevole, ora ci aspettiamo una risposta per questi
giovani in età scolare che frequentano il taekwondo come sport
e stile di vita sano.
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